



МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ УКРАИНЫ
НАЦИОНАЛЬНЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИМЕНИ А.А. БОГОМОЛЬЦА

ПРИКАЗ

г. Киев

17.03.2016

№1156/л-1

**Об отстранении от занятий
иностранных студентов**

В связи с обращением Посольства Исламской Республики Иран, касательно того, чтобы предоставить студентам возможность отпраздновать Ноуруз (Новый год) 21.03.2016 г.

П Р И К А З Ы В А Ю:

1. За исключением, освободить студентов, которые исповедуют Ислам, от учебных занятий 21.03.2016 г.
2. Считать пропуски учебных занятий уважительными и разрешить студентам сдавать материал пропущенных занятий 21.03.2016 года во время текущего, итогового и конечного контроля.
3. Контроль за исполнением настоящего приказа возлагаю на декана по работе с иностранными студентами, профессора – А.В. Савичука.

Основание: Письмо Посольства Исламской Республики Иран №14741 от 14.03.2016

И.о. ректора первый проректор
по научно – педагогической работе,
профессор

Я.В.Цехмистер



MINISTRY OF HEALTHCARE OF UKRAINE
O.O. BOGOMOLET'S NATIONAL MEDICAL UNIVERSITY

ORDER

Kyiv

17/03/2016

№1156/L-1

About discharge from studying
foreign students

In connection with the conversion of the Embassy of the Islamic Republic of Iran, on order to provide students with the opportunity to celebrate the feast of Nouruz (New Year), the 03/21/2016 y.

IT IS HEREBY ORDERED:

1. To exclude students who profess Islam from the training sessions, the 21/03/2016
2. To consider training absences respectful and allow students to take the material missed classes 21/03/2016, during the current, final and final check.
3. I reserve control over fulfillment of the order to the Dean for work with international students, Professor – O.V. Savychuk.

Justification: Letter from the Embassy of the Islamic Republic of Iran dated 14/03/2016 № 14741.

Acting of Rektor,
First Vice-Rector
scientific and pedagogical work,
Professor

Y.V. Tsehmister